

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Den ReiseSalon in der Wiener Hofburg besuchten Mitte Oktober Studierende der Kollegklasse 3M gemeinsam mit Prof. *Gerhard Popp* im Rahmen des Ausbildungsschwerpunkts SEVE (Städtetourismus, Eventmanagement und Messeorganisation). Organisiert wurde die Reise von den Studierenden *Lisa Herrnegger*, *Michele Spatzenegger* und *Victoria Winklhofer*, die den Städtetrip im Rahmen ihrer Diplomarbeit vorbereiteten. Zusammengestellt wurden dabei aber nicht nur die Transportleistungen, sondern auch die Übernachtungen, Zusatzleistungen (z. B. die Führung im Hotel Imperial) und der Besuch des ReiseSalons. Abgerundet wurde das Programm von einer Führung im Hotel Imperial und einem Marketingvortrag von *Sonja Soukup* (Pressesprecherin Wiener Prater).